
MUNICÍPIO DE ANADIA 
ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais 

 

Reunião da CRGM - 28 de Dezembro de 2007 - Acta n.º 011 - Pág. 1/3 

A
N AD I A

----- Acta n.º 11 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e oito dias do mês de Dezembro do ano dois mil e sete, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

Manuel Maria Cardoso Leal, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal João Alves 

Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa 

Faria Cavadas, em representação do CDS-PP. -------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas catorze horas e 

vinte minutos, com a seguinte Ordem do Dia: ------------------------------------------------------- 

----- 1. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ACTAS 1 A 8 DA CRGM PREVIAMENTE DISTRIBUÍDAS: --- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia colocou à discussão as actas números 1 a 8 das 

reuniões da Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM), previamente 

distribuídas aos Representantes dos Grupos Municipais RGM. --------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal Manuel Maria Cardoso Leal (PS) no uso da palavra solicitou 

mais tempo para analisar as actas. ------------------------------------------------------------------- 

----- Em resposta, o Senhor Presidente da Assembleia relembrou os presentes que as actas 

tinham sido distribuídas na reunião da CRGM do dez do mês de Setembro do presente ano. 

Afirmou que gostaria de encerrar o processo naquele dia, tendo proposto que as mesmas 

fossem discutidas e votadas logo após a sessão ordinária que ocorreu no próprio dia. Perante os 

factos apresentados os vários RGM concordaram com a proposta apresentada. ------------------- 

----- 2. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: ----------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia explicou aos presentes que o facto de as actas 

números 249, 250 e 251 das sessões da Assembleia Municipal estarem em atraso devia-se 

exclusivamente à pessoa que as elabora apesar da pressão e do esforço que a Mesa da 

Assembleia junto da pessoa em questão. Informou que tinha insistido uma vez mais junto da 

responsável pela elaboração das actas para que o processo de elaboração fosse agilizado. ------ 

----- Os vários RGM intervieram no sentido de concordar com o que referiu o Senhor Presidente 

da Assembleia insistindo que as actas fossem entregues à Mesa da Assembleia dentro dos 

prazos definidos. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Perante o exposto o Senhor Presidente da Assembleia apresentou uma proposta para que 

as actas números 249, 250 e 251 das sessões da Assembleia Municipal transitassem para a 

próxima sessão ordinária, o que mereceu a concordância de todos os RGM. ----------------------- 
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----- Seguidamente, o Senhor Deputado Municipal Manuel Maria Cardoso Leal (PS) apresentou 

um protesto pelo facto de na última sessão da Assembleia Municipal o GM do PSD não ter 

cedido tempo ao GM do PS quando este o tinha solicitado. Explicou que o assunto era 

importante – Carta Educativa do Município de Anadia – e que o GM do PSD não contribuiu para 

a discussão plena do assunto. Concluiu referindo que entendeu tal como uma descortesia por 

parte do GM do PSD. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Sobre a mesma matéria o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa Faria 

Cavadas (CDS-PP) interveio transmitindo a sua tristeza pelo facto do GM do PSD não ter cedido 

tempo ao GM do PS quando este o tinha solicitado, quando podia ter dado vários minutos por 

ter muitos disponíveis. Transmitiu ainda que, achava mal os vereadores não poderem falar nas 

sessões da Assembleia Municipal. Continuou discordando do facto de os Deputados Municipais 

terem efectuado intervenções na última sessão extraordinária após a intervenção do público. --- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia relembrou que a gestão dos tempos cabia aos GM, nos 

termos do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA). Alertou o Senhor Deputado 

Municipal António Manuel da Costa Faria Cavadas (CDS-PP) que os vereadores só podiam usar 

da palavra nos casos referenciados do RAMA e não quando lhe apetecia. As regras tinham de 

ser escrupulosamente cumpridas. Relativamente ao facto de na última sessão extraordinária os 

Deputados Municipais terem efectuado intervenções após a intervenção do público, recordou 

que tal tinha sido proposto por um Deputado do GM do PSD e que teve a concordância de todos 

os GM, nomeadamente do GM do CDS-PP de que ele era o único representante, pelo que não 

entendia esta sua discordância agora quando na altura concordou. -------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal António Augusto da Conceição Pereira da Silva (PSD) em 

resposta ao Senhor Deputado Municipal Manuel Maria Cardoso Leal (PS) referiu que quem gere 

o tempo do GM do PSD é o GM do PSD, considerando-se ou não tal como uma descortesia. A 

culpa era do próprio GM do PS que não conseguia gerir o seu próprio tempo. Em resposta ao 

Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa Faria Cavadas (CDS-PP), referiu que na 

empresa de que era proprietário quem mandava era ele e não os funcionários ou os clientes. 

Terminou, mencionando que achava estranho o papel que o Senhor Deputado andava a fazer 

pois estava a ser o advogado de defesa do PS. ------------------------------------------------------ 

----- Exercendo o direito de resposta o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa 

Faria Cavadas (CDS-PP) referiu que o problema do Concelho de Anadia era estar a ser 

governado há mais de trinta anos pelo PSD, o que levou a que Cantanhede se tivesse tornado a 

verdadeira Capital da Bairrada. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Como se aproximava a hora para a qual a sessão ordinária foi convocada o Senhor 

Presidente da Assembleia interrompeu a reunião pelas quinze horas, tendo ficado decidido que 

recomeçaria logo após o fim da sessão ordinária do mês de Dezembro de 2007. ----------------- 

----- A reunião reiniciou pelas dezanove horas e quarenta e cinco minutos. ----------------------- 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia colocou à discussão as actas números 1 a 8 das 

reuniões da Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM), previamente 

distribuídas aos Representantes dos Grupos Municipais RGM. Não tendo havido intervenções as 

actas foram colocadas à discussão, tendo as mesmas sido aprovadas, por unanimidade. --------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas dezanove horas e 

cinquenta minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, 

redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(Manuel Maria Cardoso Leal) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


